



La agenda verde está destrozando la coalición de semáforos alemana

- Josue Michels
- [29/3/2023](#)

Después de 15 meses en el cargo, la coalición gobernante de Alemania está tensa. A principios de marzo, se filtró el proyecto de ley del ministro de Economía, Robert Habeck, que proponía una prohibición de los sistemas de calefacción de petróleo y gas a partir de 2024. Su proyecto de ley sólo permitiría la instalación de sistemas de calefacción generada a través de "al menos el 65% de energías renovables".

Algunos estaban indignados, pero Habeck acusó a su socio de coalición de filtrar el documento y de no tener compromiso con el planeta.

No puede ser que, en una coalición de progreso, sólo un socio de coalición sea responsable del progreso y los demás se concentren en impedir el progreso.

—Robert Habeck.

Puesto a prueba en la crisis: durante la actual incertidumbre financiera y geopolítica, los ideales verdes previamente populares están siendo puestos a prueba. Lo que antes causó que los Verdes se convirtieran en uno de los partidos más fuertes del gobierno, ahora está causando su caída, y quizás la del gobierno entero.

Habeck ha sido uno de los políticos más populares de Alemania en los últimos 15 meses. Su partido, los Verdes, aumentó en popularidad al oponerse a la guerra de Rusia en Ucrania. Pero a medida que vuelven su atención a su propia agenda, los conflictos están aumentando.

German minister Habeck complained that the draft proposal to forbid new oil and gas heatings was leaked to Bild to damage the government. He also said that with new gas and oil heatings (that run more than 20 years) it will not be possible as Germany to be climate neutral in 2045 <https://t.co/t9wlmMKuLy>

— Jos Cozijnsen (@timbales) [March 22, 2023](#)

Los socios de coalición de los Verdes, los Socialdemócratas y los Demócratas Libres (fdp), también expresaron su frustración. EuroIntelligence informó:

Lo que tampoco ayudó es que el vicepresidente del fdp, el siempre ruidoso Wolfgang Kubicki, comparó a Habeck con [el presidente ruso Vladimir] Putin. Esto es un poco sorprendente dado el propio apoyo de Kubicki al Nord Stream 2 y todo lo relacionado con Rusia hasta hace muy poco. Si los Verdes acertaron en algo, fue en eso.

¿Se romperá la coalición? Las encuestas indican que los Verdes han bajado del 23% el verano pasado a un 17% actualmente, y la extrema derecha Alternativa para Alemania está subiendo para superarlos en las encuestas. Los Verdes siempre han sido más un partido de protesta, se desempeñan mejor en la oposición que en el gobierno, por lo que son los candidatos con más probabilidades de hacer explotar una coalición para luego poder afirmar que la crisis climática es culpa de los otros partidos.

EuroIntelligence continuó:

Si Habeck concluye que se quemará en una coalición que sus socios bloquearán para siempre, puede que arrastre consigo a este gobierno. Conseguiría el respaldo de su partido. El potencial de un accidente es alto.

A dónde va esto: los alemanes están dispuestos a creer que se necesita hacer más por el clima. Pero no están dispuestos a hacer grandes sacrificios por ello mientras se avecinan otras crisis más inminentes, como la guerra en Ucrania. Esperen que la gente de Alemania clame por un nuevo liderazgo que les prometa seguridad y una Alemania militarmente fuerte. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explicó esta repentina transformación profetizada en ["Ucrania está acelerando una nueva Alemania"](#).